
International Day of Elimination of Violence against Women (November 25, 2021)

[TW: mentions of physical and sexual violence]
On November 25th, we observe the International Day for Elimination of Violence against Women. It also marks the first day of the
“16 Days of Activism against Gender-Based Violence” campaign. Taking the time to learn about the different ways gender-based
violence is manifested and calling for its prevention is imperative. According to the most recent estimates, 1 in 3 women, aged 15
years and older have been subjected to physical or sexual violence by an intimate partner, non-partner or both, at least once throughout
their lives. And this at a global scale. As the next couple of days will be marked by events such as rallies and conferences, we
encourage you to engage in the activities planned to the best of your abilities. If you or someone you know may be in need of
assistance, or would simply like to learn more, please reach out to The Centre for Sexual Violence Response, Support and Education at
York: https://thecentre.yorku.ca

Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes (25 novembre 2021)

[Avertissement de déclenchement: mentions de violences physiques et sexuelles]
Le 25 novembre, nous célébrons la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. Elle marque
également le premier jour de la campagne « 16 jours d'activisme contre la violence basée sur le genre ». Prendre le temps de se
renseigner sur les différentes manières dont la violence basée sur le genre se manifeste et appeler à sa prévention est impératif. Selon
des récentes estimations, 1 femme sur 3, âgée de 15 ans et plus, a été victime de violences physiques ou sexuelles de la part d'un.e
partenaire intime, d'un.e non partenaire ou des deux, au moins une fois au cours de sa vie. Et ce à l'échelle mondiale. Vu que les
prochains jours seront marqués par des événements tels que des rassemblements et des conférences, nous vous encourageons à vous

https://thecentre.yorku.ca/


engager dans les activités planifiées au mieux de vos capacités. Si vous ou quelqu'un que vous connaissez avez besoin d'aide, ou si
vous souhaitez simplement en savoir plus, veuillez contacter le Centre for Sexual Violence Response, Support and Education à York :
https://thecentre.yorku.ca
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